

Confirman a un nuevo detenido por incendios del fin de semana

Desde el jueves han sido capturados 15 sospechosos de iniciar siniestros. Tohá descartó "interés electoral" en dichos sobre presunta intención

Matías Gatica Lindsay

En un nuevo reporte sobre la situación de los incendios forestales que han afectado en los últimos días a la zona centro-sur del país, Senapred confirmó que se registró un nuevo detenido por su presunta responsabilidad en uno de los siniestros en El Maule.

La directora de Senapred, Alicia Cebrián, confirmó que este sujeto fue detenido por la PDI tras ser apuntado por iniciar un incendio forestal que afectó al sector de Junquillo en la provincia de Linares.

Con ello Cebrián dijo que desde el jueves 6 de febrero han sido detenidas 15 personas acusadas de iniciar focos de incendios, y que "en lo que va de temporada, de octubre de 2024 al 11 de febrero de 2025, tenemos 121 personas detenidas por este motivo".

A su vez, y pese a una baja de las temperaturas



AYER SEGUÍAN ACTIVOS 22 INCENDIOS FORESTALES EN EL PAÍS.

les 14 afectaban a la Región de La Araucanía, donde ya se han consumido más de 11 mil hectáreas.

Por lo anterior se informó que continuará el toque de queda en 12 comunas de esa región entre las 22:00 horas de ayer y las

centro sur se registraban 44 damnificados, 32 albergados, 28 viviendas destruidas y una mujer fallecida en Curepto.

Por otra parte, la vocera de Gobierno, Aisén Etcheverry, respaldó los dichos de la ministra del Interior, Caroli-

dios y que "probable que la finalidad esté ligada a las elecciones".

"Hay estallidos que avalan lo que estoy diciendo", dijo en un momento en el radio Pauta. "no habíamos tenido grandes detenciones, por lo tanto, por lo que hemos hecho los esfuerzos como gobierno está haciendo".

Por su parte, Tohá le respondió al gobernador René Sotomayor, cuestionó que podrían afectar a las actuales acuerdos de misión por lo que tendimiento final que se busca "interés electoral".

Tohá lo dijo que "en nues (...) todo el elemento característico de la lucha en se que eso implica a quien se está estigmatizando se está buscando